



Kultur integrativ – die Lebenshilfe L

Mitte Oktober 2012 fand bereits zum zweiten Mal die Veranstaltungsreihe „Kultur integrativ“ in „vabene“, unserem Haus der Förderung in der Liezener Salzstraße 24 statt.

So wurde unser Haus „vabene“, das tagsüber eine moderne und barrierefreie Förderstätte für Menschen mit hohem und höchstem Hilfebedarf ist, zur Plattform und Bühne der aktiven und kulturellen Begegnung von Menschen mit und ohne Behinderung.

Freude am künstlerischen Tun kennt keine Grenzen

Den Beginn am 17. Oktober 2012 machte der Schladminger Künstler Herbert Bauer, der mit einer 12-köpfigen Gruppe von KlientInnen des Hauses einen Malworkshop zum Thema „Vier Jahreszeiten“

gestaltete und mit viel Feingefühl das kreative Potenzial aller TeilnehmerInnen zur Entfaltung brachte. Den Abschluss bildete eine „Ergebnispräsentation“, die mit einer Tanzperformance der „vabene-Kulturgruppe“ ebenfalls zum Thema „Vier Jahreszeiten“ ergänzt wurde.

Eine musikalische Reise mit dem Singkreis Gaishorn

Für den Abend des zweiten Tages konnte der Singkreis Gaishorn unter der Leitung von Brigitte Wagner gewonnen werden. Der Chor servierte ein abwechslungsreiches Potpourri aus Liedern, die von der





Liezen wird zur Bühne

Heimat bis ins ferne Afrika führten. Für zusätzliche Kurzweiligkeit sorgte Moderator Werner Fösleitner mit heiteren Gedichten und G'schichterln.

Last but not least: Kabarett aus Rottenmann

Den Abschluss am Abend des 19. Oktobers bestritt der Rottenmanner Kabarettist Michael Auernigg mit einem ebenso unterhaltsamen wie abwechslungsreichen „Best of“ aus seinen bisherigen Programmen.

Die Liezener Kulturreferentinnen Iris Strohmeier und Ulli Mausser, die gemeinsam mit dem Kulturviech Rottenmann die Veranstaltungsreihe finanziell unterstützt haben, waren vom Erfolg der „Kultur-integrativ-Tage“ begeistert. Noch am gleichen Abend wurde beim gemütlichen Ausklang des Veranstaltungstages gemeinsam beschlossen, dass es im Jahr 2013 eine Fortsetzung geben wird.

Übrigens: Das Titelbild dieses Jahresrückblickes ist beim Malworkshop mit Herbert Bauer entstanden – es stammt von Kevin Hochlahner.



MitarbeiterInnen des Standortes Liezen

- 1 Gabriela Hofer – Leitung · 2 Sabrina Taxacher – stellvertr. Standortleiter · 3 Christina Grißhofer · 4 Fatimeh Saberi · 5 Roswitha Schaden · 6 Dominik Albrecht · 7 Jasmin Lorenc · 8 Galina Lasser · 9 Sarina Moosbrugger · 10 Yannic Bodlos · 11 Sabine Dirninger · 12 Christa Pichler · 13 Anita Schachner · 14 Maria Kerntke · 15 Thomas Strenberger · 16 Susanne Stelzl · 17 Wolfgang Steer · 18 Sabine Schweiger · 19 Astrid Schwarzkogler · 20 Maria Schwarz · 21 Nadine Weingand · 22 Martin Reiter · 23 Gerlinde Heinz · 24 Sven Füg · 25 Julia Poltheimer · 26 Barbara Ebenschwaiger · 27 Brigitte Reiter · 28 Andreas Kock · 29 Claudia Mayerl · 30 Susanna Spannring · 31 Kevin Kostner · 32 Vilma Zauner · 33 Sarah Echovvri · 34 Lisa Stix · 35 Magdalena Nowicka-Treschnitzer · 36 Richard Elquedgad Hicham · ohne Bild: 37 Erich Maurer · 38 Renate Schwarz

